

【PR 委員会活動 2020 年度】

当社では昨年度から会社のことをよく理解してもらえるよう、PR 委員会を立ち上げ、若手が主体となって活動を行っております。特に学生に対して興味を持ってもらえるよう、何をアピールするか、学生の立場で考え、会議を行っております。

昨年度では、企業紹介動画や、求人説明用のリーフレットを作成しました。制作するにあたって、直接学生の意見を収集し、動画やリーフレットに内容を反映しました。その他にも会社のロゴマークの変更案についても話し合いました。

また、現在は HP のリニューアルを企画しており、今よりも分かりやすく、見やすいものを制作しております。これからは HP の更新も定期的に行いますので、ぜひ今後も HP に遊びに来てください。

働きやすい理由

有休消化80%超

取得しやすい
職場環境です



車通勤

駐車場で悩まない
郊外からの通勤もOK!



転勤なし

旭川は北海道の真ん中
住みやすく文化的な街です



離職が少ない

新卒入社者の5年未満離職率の
割合が10%



親睦が充実

1年おきの旅行やボーリング・
パークゴルフの大会は大盛況



02

リーフレット掲載内容



会議状況写真